Octobre rose se décline aussi au collège René-Cassin

Le Républicain Lorrain - 24 oct. 2023 à 19:07



Professeurs et élèves étaient invités à se vêtir de rose.

Afin d'attirer l'attention des collégiens, et toucher par extension leur famille, sur la lutte contre le cancer du sein, le collège a participé à la campagne "Octobre rose".

Grâce à Nadine Planque, professeure documentaliste, Naomi Ranguin et Chrystelle Julien, conseillères d'éducation, accompagnées par les professeurs de SVT, toutes les classes de la 6e à la 3e ont pu bénéficier d'une large information sur la maladie et être sensibilisées à l'importance du dépistage préventif. Il a aussi été rappelé aux garçons qui pouvaient ne pas se sentir concernés, que même si cela reste rare, un cancer du sein peut aussi affecter les hommes.

Cette action pédagogique a été complétée par une exposition au CDI.